

委員会 通信

第24回

文教・厚生委員会

新文教・厚生委員会委員

委員長	菅澤 昌則	副委員長	椎名 義光
委員	土井 清司	委員	高坂 恭子
委員	木川 広昭	委員	菅澤 環



久賀小学校校庭を視察する委員ら

子どもたちを守る 先生方の使命感

6月14日に文教・厚生委員会を開催し、教育委員共々学校訪問を行いました。「活字の報告や要望より、生きた現場の声を」をテーマに町内の小・中学校と幼稚園あわせて10ヶ所を訪問しました。現場の声を直接聞くことで今後の教育に生かさればとの思いからです。

各校長先生をはじめ幼稚園主任教諭から丁寧な現状説明を伺い、委員からは詳細な質問がありました。なかでも3月11日に発生した東日本大震災時の学校での対



元気な子どもたち（多古第二小通路にて）

応が気になり何うと、子供たちを守らなくてはならないという先生方の使命感がひしひしと伝わってまいりました。他にも放射能の問題や通学の実態、学校施設の状況など、活発な意見交換がおこなわれました。訪問日は平日なので、もちろん子供たちもいます。どの学校でも「おはようございませう」「こんにちは」と元気な声で挨拶をしてくれました。まさに『多古の子

町の子 みんなの子』。これに加えて、『元気な子』でした。

また、委員全員が中学生と同じ学校給食を実費（1食326円）で試食しました。県民の日を前に千葉県産の食材を使った献立であると、栄養士からの説明があり、とても美味しくいただきました。

子どもたちは町の宝です。良い環境、良い施設のなかで仲間たちと学び・元気に育ってほしいと思います。そのためのルールを敷いてあげるのが我々文教・厚生委員会の使命と思っております。町民の皆様方には今後とも学校教育にご理解とご協力をお願いいたします。



園庭で遊ぶ久賀幼稚園児

多古町議会には、常任、特別、議会運営の各委員会合わせて6つの委員会があります。このコーナーは各委員会の委員長が活動の様子をお伝えしています。

編集 後記

新人議員が7名となり、新たな議会が動き出しました。6月議会では

新議員の質問は見られなかったのは残念でしたが反面、今後の活躍に期待が高まっています。

議会広報特別委員会の委員も新たにメンバーが変わり、一人でも多くの町民の皆さんに「議会だより」を読んでいただくよう、新しい委員は張り切っています。今号では、読みやすさを追求して、少し紙面の改善を試みました。議員の質問や討論は、字数制限がある中で、発言者が原稿をまとめる仕組みです。議会でのやり取りの、主要なエキスを搾り出すのには、かなりの努力がされているようです。わかりにくい所などがありましたら、遠慮なく声を届けていただくことが、より良き手本となります。

議会だよりの編集にあたる広報委員は7名です。この編集後記は毎号交代で執筆しますので、楽しみにお待ち下さい。

委員長 椎名義光

9月定例会は、9月7日(水)から開催予定です。ぜひ、傍聴にお出かけください。日程・内容など詳しくは多古町ホームページか議会事務局まで。